

校長室の窓から 51

070521 競技も係も全力! 手を抜かぬ姿に感動

今日は、運動会の予行練習がありました。前々から心配していたとおり、気温がぐんぐん上がり、熱中症が心配される日となりました。

子供たちを強い日差しから守るため、昨日から準備していたテントを8梁、教職員みんなで立てました。また、競技の途中にたびたび給水タイムをとり、体調を崩す子供が出ないように配慮しました。熱中症計とにらめっこしながらの冷や冷やものの運営でしたが、結局、11時の時点で切り上げを決断し、リレーと閉会式は行わないこととしました。

感心したのは、子供たちの高いモチベーションです。この暑さでも全く手を抜くことなく、全力でラジオ体操したり、応援や競技でも精一杯の声や力を出したりして頑張っていました。

中でも、高学年はさすがです。

朝の7時40分前には登校し、教職員と一緒に机や椅子を運んだり、用具を出したりしました。

また、中心となって行っている応援コールはもちろんのこと、競技中の係の仕事でも、誰一人ネガティブなことを言わず、きびきびと動いていました。

1・2年生のダンシング玉入れの最中には、団席の前に並んで、高学年が力いっぱい一緒に踊る姿も。

たいへん微笑ましかったです。

今年の運動会のスローガンは、「心を一つに！一人一人が熱く輝き、中太の歴史に残る最高の運動会にしよう！」です。

3日後、きっと歴史に残るような最高の姿を見せてくれることでしょう。全校のみなさん、特に6年生さん、期待していますよ！！

愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり

